



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/8436 03/04/2020 20054

AUTOR/A: FERNÁNDEZ RÍOS, Tomás (GVOX)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el Gobierno, a través del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, tiene previsto redactar varios proyectos de terceros carriles en la A-49, para lo que es necesario licitar previamente sendos contratos de servicios. En concreto se ha previsto el tercer carril en los tramos de Benacazón–Huévar del Aljarafe, Huévar del Aljarafe-Chucena y Huelva-San Juan del Puerto.

Una vez se licite el contrato de servicios, se formalice el mismo, se redacte el proyecto y se apruebe, se podrá iniciar la tramitación de la licitación de los contratos de obras.

En todo caso, la prioridad absoluta actual del Gobierno es la gestión de la situación de crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19, para lo que se declaró el estado de alarma el pasado día 14 de marzo.

Madrid, 11 de mayo de 2020